

# 50. Studierendenparlament der TU Kaiserslautern

Das Präsidium

StuPa, TU Kaiserslautern, Postfach 3049, 67653 Kaiserslautern

Studierendenschaft

11. März 2020

Liebe Studierende,

auf der zweiten Sitzung des Hauptausschusses am 11. März 2020 hat das 50. Studierendenparlament die Einrichtung einer Arbeitsgruppe „Antragshilfe“ beschlossen:

Diese Arbeitsgruppe soll Studierenden, die Interesse haben einen Antrag in das Studierendenparlament oder den Hauptausschuss einzubringen, dabei helfen ihre Anträge zu formulieren. Dabei dient sie als erster Ansprechpartner für Studierende, die ein Anliegen an das Studierendenparlament formulieren wollen. Interessierte können bei Bedarf Treffen mit der Arbeitsgruppe vereinbaren, um sich bei der konkreten Ausgestaltung eines Antrags beraten zu lassen.

Zu den Treffen können weitere Betroffene oder Interessierte eingeladen werden, sie finden jedoch nicht universitätsöffentlich statt. Eine Einladung von weiteren Personen zu einem Beratungsgespräch kann sowohl durch die Mitglieder der Arbeitsgruppe als auch durch die\*den zu Beratende\*n ausgesprochen werden. Ein Mitglied der Arbeitsgruppe soll auf Sitzungen des Hauptausschusses oder Studierendenparlaments über stattgefundene oder anstehende Treffen informieren.

Die Mitglieder der Arbeitsgruppe werden vom Hauptausschuss oder Parlament mit Mehrheit der Stimmen gewählt. Gewählt werden können alle Mitglieder der Studierendenschaft der TU Kaiserslautern. Die Arbeitsgruppe wählt aus ihrer Mitte eine Ansprechperson, die für den Erstkontakt und die Koordination von gemeinsamen Treffen mit Interessierten zuständig/verantwortlich ist.

Die Arbeitsgruppe soll in der Beratung keine inhaltliche Einflussnahme auf den Antrag nehmen und ist zur Neutralität angehalten. Mitglieder des Parlaments können nicht Ansprechperson der Arbeitsgruppe sein.

Über das Beratungs- und Antragshilfeangebot der Arbeitsgruppe wird die Studierendenschaft entsprechend informiert, insbesondere auf der Webseite des Studierendenparlaments. Eingehende Anträge oder Anfragen hierzu können vom Präsidium des Studierendenparlaments an die Arbeitsgruppe „Antragshilfe“ weitergeleitet werden.

Mit freundlichen Grüßen

Lasse Cezanne  
Präsident des 50. Studierendenparlaments